



メディアコントロールの取組です！

本校では、近々、メディアコントロールの取組としてアンケートとメディコンビングを行う予定です（対象は児童と保護者です）。スマホやタブレット、ゲーム等との関わりが問題視されている昨今ですが、これからの時代や使い方によっては大きなメリットがあることを考えると全てを切り離すことが正しいとは言えません。上手に正しく活用すればメリットも大きいことから、学校教育にもタブレットが導入されています。これらのメディアコントロールに関する取組をきっかけに、児童、教師、保護者がメディアとの関わり方について意識を高くもってもらえると嬉しいです。今後の取組へのご協力をよろしくお願ひいたします。

秋の訪れ

連日、猛暑のニュースがメディアから流れ、いつになったら秋が来るのかと思っていました。朝夕、少し涼しくなって来たかな、と思ったらいつの間にか彼岸花が咲き、どんぐりが落ちていました。ゆっくりではありますがそこまで秋が来ているようです。短い秋になりそうですが、過ごしやすい季節です。みなさんはどんな“○○の秋”を過ごしますか？



秋季運動会（こすモーピック 2025）

今年も、昨年同様、当日の明け方雨が降り、体育館でのスタートになりました。しかし、途中からは雨も止み、何とか外で実施することができました。暑い中、徒競走、団技、ダンス、太鼓等の練習をしてきた子ども達は、これまでの成果をしっかりと発揮して、素晴らしい姿を見せてくれました。保護者や地区の方々も、競技へ参加したり、応援したりしてくださり大変盛り上がりしました。運動会に関わってくださった皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



PTA奉仕作業

9月20日（土）にPTA奉仕作業が行われました。保護者、地区やボランティアの方々に参加していただきました。運動場の整備、校内の植木の剪定、伐採、学校周りの除草作業等をしていただきました。学校職員や子ども達では、全く追いかず、できないことが多いのでとても助かりました。作業していただいた皆様ありがとうございました。



10月行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
8	水	交流学習（3・4・6年）	20	月	交流学習（1・2・5年）
10	金	I学年終業日	21	火	中学校読み聞かせ（オンライン）
11	土	秋季休業（～10/14）	28	火	鑑賞教室（西小林小）10:00～11:40
13	月	スポーツの日	30	木	生駒の杜訪問（1・2年）
15	水	2学年始業日	31	金	陸上大会（6年、午前中）